

INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA.

La historia de la medicina veterinaria es una fascinante y larga trayectoria que se remonta a la antigüedad.

LAS PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS.

La domesticación de los animales, comenzó hace más de 10,000 años.

En el siglo XVIII, se fundó la primera escuela de veterinaria del mundo en Lyon, Francia.

Los primeros en ser domesticados son:

La cabra, la oveja, los cerdos y las vacas.

CLASIFICACION DE LOS ANIMALES.

Linneo, creador de la taxonomía o sistema de clasificación de especies del Reino Animal.

Animales invertebrados y vertebrados.

Animales vertebrados. Son aquellos que poseen una columna vertebral y un cráneo.

Animales invertebrados son aquellos que no poseen columna vertebral o cráneo.

DOMESTICACION DE LOS PRIMEROS ANIMALES.

El perro

Bovino

Ovicaprinos

El perro derivó del lobo.

El primero en ser domesticado

En Medio Oriente y Europa, hace 7,000 u 8,000 años el perro ya existía.

Fue domesticado, poco más tarde que el ovicaprino.

Ha sido reconstruido mediante cruces de bovinos actuales.

Tratamos conjuntamente oveja y cabra.

La oveja procede del muflón la especie salvaje.

PERRO

Es un mamífero carnívoro.

Es el que ha tenido la mayor interacción con el ser humano.

En gran parte del mundo tienen un fin diferente.

DOMESTICACION EN MEXICO

El primer proceso de domesticación para este territorio se relacionó con el guajolote.

La domesticación de pericos y aves de canto fue un proceso de poco impacto cultural.

EL HIPIATRA GRIEGO

Los hipiátras se les conocía como médicos veterinarios.

En sus sistemas de trabajo tenían unas directrices de eficacia y madurez.

LOS VETERINARIOS ROMANOS

Alcanzado el grado de oficial máximo en el ejército Imperial.

Los hipiátras gozaron de una elevada consideración y estima.